

Liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer,

noch ist es u.U. ein wenig kompliziert in Urlaub zu fahren- also warum in die Ferne schweifen, sieh, das Gute liegt so nah.

Dieses Mal liegt das Gute über dem mittleren Ring- klingt eigenartig, ist aber so. Mit anderen Worten, wir machen einen weiteren Parkspaziergang und gehen durch den Petuelpark. Er ist eine grüne Oase, und ein sehr interessantes, gelungenes Beispiel dafür, wie Gartenkunst, Kunst und die Erfordernisse einer Großstadt in Einklang gebracht werden können. Unten braust der Verkehr, oben zwitschern die Vögel und Kunstwerke erfreuen den Betrachter.

Sicher kennen ihn einige von Ihnen schon, aber ist ja eine Zeitlang her, dass wir da spazieren gegangen sind.

Frau Haeusgen hat den Spaziergang vorbereitet, ich spaziere mit und am Schluss haben wir in der Mitte des Parks ein wunderbares Cafe.

Dort feiere ich dann auf jeden Fall, dass wir es immerhin in kürzester Zeit zu drei Ausstellungen und zwei Spaziergängen geschafft haben. Wie schön, dass Sie so unternehmungslustig sind und waren!

Da wir im Freien keine Teilnehmerbegrenzung haben, also auch mit 15 Personen zum Beispiel einen Spaziergang machen können, gibt es zuerst mal nur 5 Termine.

Dann sehen wir weiter. Das haben wir ja in Coronazeiten gelernt, Planungen sind oft schwierig.

LG

Ihre Hildegard Lucae mit herzlichen Grüßen auch von Frau Haeusgen.

Der Petuelpark- eine Großstadtoase

(Haeusgen)

- Montag 2. August um 15.00 Uhr..... bitte ankreuzen
- Dienstag 3. August um 11.00 Uhr bitte ankreuzen
- Mittwoch 4. August um 15.00 Uhr bitte ankreuzen
- Donnerstag 5. August um 11.00 Uhr bitte ankreuzen
- Freitag 6. August um 11.00 Uhr bitte ankreuzen

Wie Sie hinkommen: Sie nehmen die U2, Haltestation Milbertshofen.
Treffpunkt Ausgang oben Knorrstraße/Schopenhauerstraße.